

Brillante prestation de L'Intrépide et de L'Alerte

NOGENT-SUR-SEINE. Plus de 250 personnes ont été accueillies à l'Agora ce dimanche pour le premier concert de l'année de l'harmonie L'Intrépide, avec la présence de L'Alerte.



L'Intrépide a proposé le premier concert de l'année devant les Nogentais.

VIRGINIE BOUWARD

C'est la première fois que l'harmonie L'Intrépide de Nogent-sur-Seine accueille et joue avec l'harmonie L'Alerte de Troyes. L'orchestre troyen, composé d'une cinquantaine de musiciens, a sa propre école de musique.

UN ANNIVERSAIRE ET UN PRIX CÉLÉBRÉS

L'Alerte donne des concerts plusieurs fois par an à Troyes, mais également hors du département.

Ce concert a été l'occasion pour L'Intrépide de mettre à l'honneur Olivier Boutet, son directeur. « Ça fait maintenant vingt ans qu'Olivier Boutet, notre directeur, est avec nous. Vingt ans qu'il nous dirige avec tact et sympathie. Nous sommes fiers de l'avoir et j'espère qu'il restera avec nous encore au moins vingt ans minimum », souligne la présidente Catherine Mayeux.

Les spectateurs ont pu découvrir le talent des musiciens des deux for-

mations durant près de deux heures. À la fin du spectacle, L'Intrépide et L'Alerte se sont réunies pour offrir une prestation commune devant les nombreux spectateurs très attentifs.

A noter une particularité lors de ce concert : le public a appris que Samuel, jeune trompettiste nogentais, a obtenu le prix du Département du jeune musicien. C'est avec une grande fierté que Catherine Mayeux a souhaité le mettre à l'honneur lors de ce spectacle. ■